



技能教科での交流 with 高校生 from 台湾 5月20日(火)

高校(全日制)に1日交流のために来校された台湾からの高校生31名と17期生37名が、美術と音楽の授業内で交流しました。

2Aは、美術でお互いポートレートを作成しました。2Bでは、「翼をください」を紹介しました。これまで学んだ英語を使い“伝えること”を体験しました。高校生と一所懸命に関わろうとする17期生の姿勢はきちんと周りの方々に伝わり、たいへん素晴らしい時間だったと評価をいただきました。

このような実体験や日頃の授業を大切に自身の“力”にさらに磨きをかけていきましょう。「継続は力なり」です。学校では、様々な機会を提供していますから前向きな気持ちで多くのことをインプットしてください。



16期生、学びの3日間 5月28日(水)より

第3学年が宮城県石巻市、ならびに東京都にて修学旅行としての学びや交流を深めました。学校内では経験することができない現場での様子やこれまでの過程、新たな情報なども含めていくつかの形態【学年全体・クラス全体・班・個人】で取り組むことができました。

まず1日目は、宮城県石巻市において“3.11メモリアルネットワーク震災学習”を4カ所で実施しました。震災から14年経った今でも、門脇小学校がほぼ当時のまま残されており、私たちも間近で見学しながら強く心に感じるものが多々ありました。

東京都に移動してからの日程としては、そなエリア東京での防災学習が印象的でした。実際に体験できる空間が広がっており、前日の学びとリンクできる経験でした。その後は、東京ディズニーランドや国会議事堂、浅草を訪問しました。

3つの大きな目標を胸に刻んで仲間と過ごした校外での3日間。今後のまとめ学習においてのみなさんの活躍を大いに期待しています。



新入生歓迎会 6月6日(金)

18期生である第1学年が本校で学び始めて2ヶ月ほどが経ちました。今回、生徒会役員5名が企画した新入生歓迎会が6日(金)午後より実施されました。

目的は2つあり、“グループのみんなとコミュニケーションを取りながら協力する。積極的に活動に取り組み、グループに貢献できるよう挑戦する。”を心に留めて縦割り班別に下記の6つの活動に取り組みました。

- | | | | |
|-------------|-------------|-------------------|----------|
| 1 私は誰でしょう | 2 順番並び替えゲーム | 3 スクラブルゲーム | 4 別の呼び名Q |
| 5 ブラインドスクエア | 6 スローガン発表 | ※活動の様子などは、次号で紹介予定 | |